



La Universidad de Oviedo inicia una nueva campaña de excavaciones e investigaciones en el dolmen de la Cobertoria

- Los trabajos tienen como objetivo avanzar en la definición y datación de los momentos constructivos de la tumba, cuyo origen se remonta al año 4000 antes de Cristo (a. C.) y fue clausurada alrededor del 3500 a. C.
- La muestra que está expuesta en la sede de la Fundación Valdés-Salas será trasladada a lo largo del mes de julio a la escuela de niños y niñas de Mallecina, próxima al dolmen

Oviedo/Uviéu, 8 de julio de 2019. La Universidad de Oviedo ha iniciado hoy lunes la cuarta campaña de excavaciones arqueológicas en el dolmen de la Cobertoria (Salas), que se extenderá hasta el 26 de julio del presente mes. Las excavaciones se encuentran enmarcadas dentro del Proyecto de la Cobertoria, patrocinado por la Fundación Valdés-Salas, con el apoyo de la Fundación Banco Sabadell y en colaboración con el Ayuntamiento de Salas. Este proyecto tiene como objetivo mejorar nuestro conocimiento sobre las arquitecturas megalíticas regionales. Para ello, se cuenta con el apoyo administrativo y los permisos oportunos de la consejería de Educación y Cultura del Principado de Asturias. Los trabajos están desarrollados desde el área de Prehistoria (Departamento de Historia) de la Universidad de Oviedo, tanto por el catedrático de Prehistoria Miguel Ángel de Blas Cortina como por Fernando Rodríguez del Cueto, profesor ayudante doctor de esa misma área.

Las excavaciones seguirán explorando las áreas ya abiertas desde 2016, que buscan definir y datar los momentos constructivos de la tumba, cuyo origen se remonta al año 4000 antes de Cristo (a. C.), habiendo sido clausurada alrededor del 3500 a. C. Quinientos años, por tanto, de uso de la tumba que ya están siendo dados a conocer este año en congresos internacionales: Cracovia (Polonia), en abril y Berna (Suiza), en el mes de septiembre.



Para desarrollar las excavaciones, y al igual que en pasados años, el proyecto cuenta con la participación de estudiantes de los grados de Historia y Arqueología de distintas universidades españolas y europeas: entre ellas las de Oviedo, Cantabria, y Bolonia, que serán dirigidos en el yacimiento por el arqueólogo Miguel Busto Zapico.

Además, este año la muestra que está expuesta en la sede de la Fundación Valdés-Salas será trasladada a lo largo del mes de julio a la escuela de niños y niñas de Mallecina, próxima al dolmen. La muestra resume qué entendemos por Neolítico y en qué fechas se desarrolla en nuestra región, junto con la información de alguno de los cementerios neolíticos mejor conocidos del concejo de Salas. Toda esta información también está disponible en la página web <http://www.fundacionvaldessalas.es/>, y este año, como novedad, se incluirá información sobre las visitas virtuales que ya se pueden hacer desde el portal: <https://roundme.com/tour/430074/view/1500743/>

Como parte de las actividades con nuevas tecnologías, durante las jornadas de puertas abiertas (última semana de julio) también se desarrollarán, aparte de las visitas al yacimiento, un taller de realidad aumentada (dirigidos a niños y niñas y personas adultas) para desarrollar esos recorridos virtuales. Esta actividad se llevará a cabo en colaboración con el Observatorio del Territorio (Departamento de Geografía, Universidad de Oviedo).

Congresos con publicación de resultados

Cracovia

https://2019.caaconference.org/wp-content/uploads/sites/25/2019/04/CAA2019_program_v20190405_web.pdf

Berna

<https://www.e-a-a.org/EAA2019/Programme.aspx?WebsiteKey=92bb0c7f-79c0-4998-9804-b5db83f9a8b9&hkey=48f0a584-1ae8-4680-bcef-572c6fe82598&Program=3#Program>